

Responsable des autorisations et permis - H/F/X – CDI

Référence de l'annonce : REPS1

A propos de Pennavel

Pennavel - Projet d'Eoliennes Flottantes en Sud Bretagne

Porté par les sociétés expertes en énergies renouvelables, Elicio et BayWa r.e., Pennavel est le premier projet de parc éolien flottant commercial au monde avec tarif de rachat de l'électricité produite. Issu de l'appel d'offre (AO5), notre parc éolien en mer, d'une puissance de 250 MW verra le jour à l'horizon 2030.

Nous vous proposons de rejoindre l'équipe Pennavel, de participer au développement et à l'installation de ces éoliennes flottantes en Sud Bretagne et de contribuer à l'essor mondial de cette nouvelle technologie !

En prenant part au projet Pennavel, vous bénéficierez de l'agilité d'une structure naissante autant que de l'expérience et l'expertise de deux acteurs majeurs des énergies renouvelables. Vous aurez un rôle significatif à jouer au sein de l'équipe projet afin de développer le premier parc éolien flottant et contribuer à l'atteinte des objectifs pour l'éolien en mer fixés par le gouvernement. Pennavel porte une ambition territoriale forte et une démarche centrée autour de l'Humain.

Vos activités

Sous la responsabilité du (de la) directeur(rice) des permis et des parties prenantes, vous serez en charge des tâches suivantes :

- Etude d'impact environnementale (EIE) :
 - Gérer et suivre l'étude d'impact environnemental que le projet exécute
 - Veiller à ce que les choix techniques, les travaux effectués pendant les différentes phases d'opération et d'exploitation puissent être mis en œuvre en respect de toutes les autorisations et de tous les permis qui s'appuient sur l'EIE.
 - Assurer le suivi de l'EIE et de tous les points en suspens.
- Obtention des autorisations et des permis :
 - Préparation et exécution de la stratégie en matière d'autorisations et de permis.
 - Gestion du processus d'obtention de tous les permis, autorisations et consentements requis pour le développement, la construction et l'exploitation du projet et garantie de l'obtention en temps voulu et dans le respect du budget.
 - Assurer le suivi de ces consentements, permis, autorisations et approbations et de la conformité du projet avec ses consentements, permis, autorisations et approbations.
- Obtention des autorisations pour les activités terrestres :
 - Port de préassemblage et aire de dépôt temporaire, le cas échéant
 - Droits sur le site pour les installations d'exploitation et de maintenance
 - Zones de compensation de l'habitat naturel, le cas échéant
- Consultation : Veiller à ce que les consultations statutaires et non statutaires avec les parties prenantes locales concernant les autorisations et les permis soient menées à bien.
- Coordination et l'alignement entre le projet, RTE, l'EIE et les autorisations
- Participation à d'autres tâches en lien avec l'environnement et les usagers de la mer, par exemple l'état de référence de la ressource halieutique, l'aménagement du site en mer, le corail, etc.
- Contribution à la mise en œuvre de toutes les mesures techniques et organisationnelles de réduction des risques.

Reference : REPS1

PENNAVEL - recrutement@pennavel.fr

Votre profil

- Minimum cinq ans d'expérience en gestion de projet requis
- Expérience, connaissances et compétences équivalentes au niveau B/C de la certification IPMA et/ou au niveau PMP du PMI
- Minimum cinq ans d'expérience en lien avec les process de délivrance d'autorisations et de permis dans le secteur des énergies marines renouvelables.
- Bonnes compétences en matière de leadership (intégrité, vision/stratégie, communication, relations, persuasion, influence, adaptabilité, travail d'équipe, coaching et développement, prise de décision et planification).
- Niveau d'anglais courant

Le poste est à pourvoir à Lorient (ou Nantes éventuellement).

Nous nous réjouissons de votre candidature et vous invitons à nous faire parvenir **un CV et une lettre de motivation, en indiquant vos prétentions salariales ainsi que votre disponibilité, à l'adresse recrutement@pennavel.fr, citant la référence de l'annonce en objet.**

Nous recevons toutes les candidatures et nous nous engageons à garantir l'égalité des chances, à favoriser l'équité, la diversité et l'inclusion au sein de nos équipes, et à fournir un environnement de travail respectueux de tous.

Nous vous invitons à nous faire part de tout besoin d'assistance ou d'aménagement au cours du processus de recrutement.

Consenting/Permitting Manager

M/W/D – Permanent Contract

Job Ad Reference : REPS1

About Pennavel

Pennavel - Floating wind farm project in South Brittany

Pennavel is the world's first commercial floating wind farm with a feed-in tariff for the electricity produced, and is being developed by renewable energy experts Elicio and BayWa r.e.. Our 250 MW offshore wind farm is the result of a competitive bidding process (AO5) and will be operational by 2030.

We invite you to join the Pennavel team, take part in the development and installation of these floating wind turbines in South Brittany, and contribute to the worldwide expansion of this new technology!

By taking part in the Pennavel project, you'll benefit from the agility of a freshly formed structure, as well as the experience and expertise of two major players in renewable energies. You'll have a significant role to play in the project team, developing the first floating wind farm and helping to achieve the targets for offshore wind power set by the government. Pennavel has strong territorial ambitions and a human-centered approach.

Your mission

Reporting to the Permitting and Stakeholder Director, you will be in charge of the following

- Environmental Impact Assessment (EIA):
 - Managing and following-up on the environmental impact assessment that the Project is executing
 - Ensuring that the design and the works and operations can be implemented under any consents and permits relying on the EIA.
 - Followig-up on the EIA and any outstanding items
- Achievement of consents and permits:
 - Preparing and executing consents and permits strategy.
 - Managing the process of obtaining all the required permits, authorizations and consents for the development, construction and operation of the project and ensuring the obtaining in due time and in the budget.
 - Following-up on these consents, permits, authorizations and approvals and on the compliance of the Project with its consents, permits, authorizations and approvals.
- Achievement of site and land rights: Ensure that all site and land rights are in place in due time:
 - Preassembly harbour and temporary lay-down area, if applicable
 - Site rights for O&M facilities
 - Natural habitat compensation areas, if applicable
- Consultation: Ensuring that statutory and non-statutory consultations with local stakeholders in relation to consents and permits are carried out
Ensuring coordination and alignment between the project and RTE EIA and permitting activities
- Assisting in other environmental / sea users project workstream, e.g. reference state of the halieutic resource, offshore site lay-out, coral, etc.
- Contributing to the implementation of all the technical and organizational risk reduction measures

Reference : REPS1

PENNAVEL - recrutement@pennavel.fr

Your Profile

- Minimum five years of project management experience required
- Experience, knowledge and competence equivalent to IPMA level B/C and/or PMI PMP
- Minimum five years of experience with consent and permitting processes in the renewable marine industry
- Possess good leadership skills (integrity, vision/strategy, communication, relationships, persuasiveness, influence, adaptability, teamwork, coaching and development, decision-making and planning)
- Fluent in English

This position is open in Lorient (or possibly Nantes).

We look forward to receiving your application and invite you to send us **your CV, covering letter, salary expectations and availability to recrutement@pennavel.fr, quoting the job ad reference in the subject line.**

We welcome all applications and are committed to ensure equal opportunities, to promote equity, diversity and inclusion within our teams, and to provide a respectful working environment for all.

We invite you to inform us if you need any assistance or adjustments during the recruitment process.